
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rabenholz vom 30.09.2020 

 
 

TOP 11.  Fahrradtour durch die GemeindeBesprechung der Aufgabenliste und weitere 
Zeitplanung für die Durchführung der noch nicht erledigten Aufgaben 
 

 

Bgm. J. Theet-Meints stellt den derzeitigen Fortschritt zu den verschiedenen Bereichen in der 
Gemeinde dar, die während der derzeit durchgeführten Fahrradtour bildlich festgehalten wur-
den: 

 

Schäden an der Bankette (Kurve Steensieck): 

Schaden ist noch nicht behoben. Nach kurzer Diskussion, herrscht Einvernehmen darüber, 
dass die Zeit der Maisernte 2020 abgewartet werden sollte. 

 

Schäden an den Banketten in Richtung Gelting: 

Bgm. Theet-Meints hatte diesbezüglich bereits Kontakt zum Bürgermeister der Gemeinde Gel-
ting aufgenommen.  

 

Einzäunung des Dorfteiches: 

Ein entsprechendes Angebot der Firma Ebsen liegt bisher nicht vor. GV Madsen merkt an, dass 
er sich mit dem Bgm. in Verbindung setzt, sobald er weitere Informationen hierzu erhält. 

 

Pflastersteine (Kreuzung Stenderuper Straße / Dorfstraße): 

Der Bgm. erkundigt sich, ob der Schaden behoben wurde. 

 

Zaun auf dem Gelände des Feuerwehrgerätehauses: 

GV Wegner schlägt vor, einen Termin im November zu finden, an dem die Brombeerhecke ge-
schnitten und der Zaun abgesenkt werden soll. 

Dieses soll möglichst mit mehreren Helfern durchgeführt werden. 

GV Marquardsen erklärt, dass er sich um die Auswahl eines Termines und um die Organisation 
von Helfern kümmert. 

Es ist noch eine Rücksprache mit GV A. Johnsen notwendig, ob der benötigte Zaun 

bereits verfügbar ist. 

 

Sitzbank: 

Die Sitzbank in der Dorfstraße soll ebenfalls, zum Termin des Heckenschnittes und der Zaunab-
senkung, in das Winterquartier gebracht werden. 

 



Blühwiese: 

Eine, durch eine Bürgerin angelegte Blühwiese (Kreuzung Vogelsang) wird durch die Gemein-
devertretung gelobt. Die Blühwiese war und ist teilweise ein Blickfang und wurde in diesem Jahr 
zu einem beliebten Fotomotiv. 

 

Allee: 

Es wird angeregt, eine Arbeitsgruppe zu bilden, die sich mit der Baumpflege in der Allee be-
fasst. 

 

Knickpflege: 

Die Knickpflege sollte ab Oktober stattfinden. Insbesondere am Wanderweg, Richtung Vogel-
sang. Hier sollen noch Gespräche mit den Eigentümern geführt werden. 

 

Wanderwege: 

Aus der GV wird ein Vorfall geschildert, der sich vermutlich aufgrund fehlender Schilder, die die 
verschiedenen Wanderwege kennzeichnen, ereignete: Auf der gewählten Route fehlten plötz-
lich weitere Hinweisschilder, so dass ein Wanderweg nicht absolviert werde konnte. 

Die Gemeindevertretung stimmt zu, dass vermutlich Hinweisschilder fehlen. Unter Anderem 
auch an der Sitzbank „Westerfeld“. Der Vorsitzende teilt hierzu mit, dass er Rücksprache mit 
dem Bauamt Geltinger Bucht führen wird. 

 

Sämtliche Schäden an Straßen, Mulden und Gehwegen in der Gemeinde sind im Zuge der 
Bauarbeiten zur Breitbandanbindung entstanden. 

Der Bgm. teilt mit, dass noch diverse Schäden durch die betreffende Firma behoben werden 
sollen.  

 

Erledigt wurden unter Anderem Folgende Aufgaben: 

 

Durch den Bgm. wurden Straßenschilder und Zubehör bestellt, Buswartehäuschen wurden ge-
reinigt und freigeschnitten. Plätze wurden von Unkraut befreit. 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 08.04.2024 
[Dokumentende] 


